

Norte Santander | 25 NOV 2024 06:21 PM

Comunidades indígenas se tomaron la planta de gas de Ecopetrol en Gibraltar en Norte de Santander

Por: Elibardo León Estévez
 @patelele89



Planta de gas de Gibraltar en Toledo, Norte de Santander
 Cortesía para RCN Radio

Compartir



Ecopetrol suspendió la operación de la planta que abastece a miles de hogares en el país

Ecopetrol advierte que comunidades indígenas se tomaron nuevamente las instalaciones de la planta de gas de Gibraltar, ubicada en la zona rural del municipio de Toledo, Norte de Santander.

El hecho obligó a apagar las operaciones en esta instalación, lo cual restringe el despacho de por lo menos 38 millones de pies cúbicos diarios de gas, que abastece a municipios de Santander, Norte de Santander y la refinería de Barrancabermeja.

A través de un comunicado, Ecopetrol informa que el pasado 24 de noviembre miembros del Movimiento Político de Masas Social y Popular del Centro Oriente de Colombia (MPMSPCOC) se tomaron la planta de Gibraltar, ubicada en la zona rural del municipio de Toledo, Norte de Santander.



Lea También:

Gobernador de Norte de Santander pide al presidente del Cúcuta Deportivo dar un paso al costado, tras nuevo fracaso

"El hecho, ocurrido hacia las 6:00 de la tarde, obligó a apagar las operaciones con lo que se restringe el despacho de 38 millones de pies cúbicos diarios de gas, que abastece a municipios de Santander, Norte de Santander y la refinería de Barrancabermeja;

Ecopetrol en su compromiso con el abastecimiento de combustibles en el país, implementó un plan de acción en coordinación con las distribuidoras de gas, para minimizar el impacto"; manifestó la empresa,

La toma puso en riesgo la seguridad de 22 trabajadores que se encontraban en turno, quienes en las últimas horas, salieron del lugar. Ecopetrol rechaza la toma de la planta y hace un llamado a los manifestantes para que busquen el diálogo como principal mecanismo para la resolución pacífica de conflictos en los territorios. Asimismo, reitera su compromiso con la promoción y respeto a los derechos humanos.

Además, las comunidad indígena Uwa aseguró que están a la espera que el viceministerio del Interior y el director de asunto étnicos se reúna con líderes de la comunidad, con el fin de instalar una mesa de dialogo urgente para buscar una salida a la compleja situación que se presenta en los límites entre los departamentos de Norte de Santander, Boyacá y Arauca.



Lea También:

Liderazgos sociales amenazados por el clan del golfo instan al gobierno nacional a tomar acciones inmediatas

Por otra parte, el pasado mes de septiembre se realizó una toma similar por parte de las comunidades indígenas, donde según las comunidades, el área donde se construyó la planta de gas, es territorio ancestral de donde aseguran fueron desalojados, sin además recibir un beneficio por parte del estado.

Debido a esta situación de orden público, Ecopetrol anunció que fue necesario apagar la planta de gas, lo cual restringe el despacho de 38 millones de pies cúbicos día de gas, a través del gasoducto de Promi-oriente, que abastece a cerca de 280 mil usuarios residenciales, 6 mil establecimientos de comercio y 55 industrias ubicadas en los departamentos de Santander y Norte de Santander, incluyendo el área metropolitana de Bucaramanga.

Fuente: Sistema Integrado de Información

Siga las noticias de Santanderes en en Google News

EN ESTA NOTA

[Planta de Gas de Gibraltar](#) [Indígenas](#) [Norte de Santander](#) [Ecopetrol](#)

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

Elibardo León Estévez
 Norte Santander | Hace 2 meses



Liliana Alayón Torres
 Norte Santander | Hace 1 año





Sigue la toma de la planta de gas de Gibraltar por la comunidad indígena Uwa



Atentados al oleoducto: Ecopetrol suspendió entrega de gas en Norte de Santander

Norte Santander | 25 NOV 2024 11:58 AM

En lo que va transcurrido de 2024 van 1.910 casos de violencia doméstica en Cúcuta

Por: Olga Lucía Cotamo Salazar
@olgalucacotamo



Violencia contra la Mujer
Foto de Archivo

Compartir



En conmemoración del día internacional de la violencia contra la mujer se busca crear diversas estrategias que permitan frenar este delito.

Este 25 de noviembre, se conmemora el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, la alcaldía de Cúcuta diseñó un programa especial que permita frenar este delito que ha tomado fuerza en los diversos niveles económicos y sociales de la ciudad.

Patricia Ríos Cuéllar secretaria de la Equidad de Género dijo a la FM de RCN Radio "preocupa el panorama de maltrato a la mujer en Cúcuta, en lo que ha transcurrido del presente año, hemos recibido 1.910 denuncias de violencia doméstica, pese a que muchas situaciones no se denuncian por temor a la crítica o al abandono".